



人類が 私たちの仕事

**2001-2002年度
国際ロータリーのテーマ**

R I 会長

リチャードD・キング

第2640地区ガバナー

前田 孝道

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣**第1例会のみ 18時30分**

於 海南商工会議所4F

会長 谷口誠也 幹事 中尾亨平

SAA 前田洋三

会報委員会 ◎吉田昌生

○荻野昭裕

花畠重靖 大川幹二 柳瀬恵司

横出 廣 山畠弥生 寺下 卓

四つのテスト

①真実か どうか

②みんなに公平か

③好意と友情を深めるか

④みんなのためになるか どうか

ロータリーが私の友人 ロータリーが私を磨く ロータリーで私を生かす

海南東ロータリークラブ *Kainan East Rotary*

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1256回 例会 2001年(平成13年)12月10日(月)

午後12時30分 於 商工会議所4F

1. 開会点鐘 谷口 誠也会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 和歌山東南RC 片畠 宏造様
有田南RC 田伏 為博様
4. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 52名
除外会員 2名 出席率 75.36%
前回修正出席率 85.51%
5. 会長スピーチ 谷口 誠也会長

ビジターの片畠宏造さん、田伏為博さん、ご苦労様です。会長になってからもう半年が過ぎて、後半年しっかり頑張れと激励してくれます。みなさんのご協力で何とかやってこれましたことを感謝いたします。計画している事業も沢山残っています。しっかり取り組みます。よろしくお願い致します。

今日の例会でIDMの報告をお願いする事になっています。

昨年の情報委員長の角谷さんはテーマとして“これでいいのか ロータリー”と提案されて、みんなの意見や提案は多く報告されています。いろいろと参考になります。

今年の情報委員長の大沢さんはテーマの一つに“ロータリーは私の友人”としています。私はロータリーを友人としたのは、友人は育て、思いやりの心を持ち、励まし、友人の立場を理解して、そして友人と共に語ってきた事を実行に移す事が大切と考えてテーマとしています。

今日は報告時間の都合で全部できませんが、よろしくお願ひ致します。

6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

粉河RC 12月19日(水)→12月19日(水) PM7:00~
野半の里(クリスマス例会)

和歌山RC 12月25日(火)→12月25日(火) PM5:30~
和歌山ターミナルホテル(年末家族会)

海南西RC 12月27日(木)→12月24日(月・祝)
PM6:30~ ロイヤルパインズホテル

有田南RC 1月8日(火)→1月8日(火) PM6:00~
「橘屋」 3クラブ合同新年会

有田2000RC 1月9日(水)→1月8日(火) PM6:00~
「橘屋」 3クラブ合同新年会

串本RC 1月8日(火)→1月8日(火) PM6:00~
ホテルサンマリン(新年会)

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

○休会のお知らせ

有田南RC	12月25日(火)
串本RC	12月25日(火)
有田2000RC	12月26日(水) 1月2日(水)
粉河RC	12月26日(水) 1月2日(水)
打田RC	12月27日(木) 1月3日(木)
和歌山RC	1月1日(火)
海南西RC	1月3日(木)

7. 委員会報告

○親睦委員会 西川 富雄君

新年夫婦例会の招待状を皆様の机へ配布しました。来年は皆様に生バンドでラテン調演奏をたっぷりと聴きながら美味しい夕食会を開催したく思っております。どうぞ大多数の出席を期待していますので、よろしくお願いします。

8. IDMの報告

～1組 土井元司君～

1. ロータリーが私の友人

最初にR I 会長テーマ、地区ガバナー方針会長方針のコピーを見ていただきました。

色々な意見が出ましたのでまとめを報告します。まず、

①自分の仕事の構築が健康な会社運営の基本である。暗くならない様に元気な会社作りをしよう。

②徳のある人 人間味あふれる人になれ
あかん時に何とか手助け出来るような人になれ

③米 百俵の精神で頑張ろう

④米山財団の使い道 公平に使われているか(ひづみが出ていないか)

身元調査等 確実に行なわれているか

2. 親睦について

①趣味の会を増やす

②IDMの回数を増やす

(小人数 月1回 自費にて開く)

③委員会をもっと開き、意見交換をする

④委員会の数 多くないか?

⑤適材適所 積極的に色々な事にチャレンジしよう

⑥若い人の発想が変わっているので、

どしどし意見を出してもらう

⑦趣味を仕事にするのは難しい

最後に、現在非常に厳しい社会になっているので退会者を出さないようにする為には、会費を安く、合理的にすすめる方法を考える。

(外国の会費等 調べてみよう)

今迄は、何とか仕事に恵まれていたがこれからの子供にチャンスはあるか?

会社経営にはリストラ等、大変な時代ですがみんなに喜びを、又、健康と楽しみの為に働く。

花田さん1月2日よりGSE団長として、インドへ行かれます。ご苦労様です。頑張って下さい。たくさんの意見が出て、有り難うございました。

～2組 林 孝次郎君～

今回のテーマ「ロータリーが私の友人」という事で、何をどう話していいのかわからず、うやむやの内に終ってしまい、後で岡田先生のグループと一緒にになって、結局みんな友達と言う事で落ちがつきました。

～3組 角谷 勝司君～

会員相互の交流の場を広げる。趣味の会、メンバー3人以上集まれば、ゴルフ、釣りにかかる。

グルメ、ダンス、カメラ、歩く会(探索)、その他 作物づくり、田中君の田を借りて講習、1人で2つか3つ。私の友人の輪も広がる。年令問わずいつ迄も交流を続けられる会、年をとった時、出来る会。IDM年4回位やっても良い。

～4組 楠部 賢計君～

テーマ (1)ロータリーが私の友人

(2)親睦について

討論に入る前にテーマについて若干の説明をし、特にテーマ(1)については谷口会長の本年度の運営方針との関りを説明しました。その上でテーマ(1)(2)合わせて討論に入りました。

(1)国際ロータリー第2640地区の中堅クラブとしての自覚

(2)新年夫婦例会の反省

(3)本年度の家族旅行の問題点と今後

- (4)10月の禁煙例会の成果と是非
- (5)産経新聞を利用してのロータリークラブの広報の是非
- (6)活動計画をきめるについて委員会を開催しているか？事ある時委員会を開いて相談しているか？
- (7)本年度のプログラム委員会の計画に全面的に賛同する
- (8)会員増強についての問題点
- (9)IDMは年4回ぐらい行い、夫婦同伴が良い
- (10)出席委員会の方針3件は完璧で大賛成ですが、成果は今一つの感がある
- (11)ロータリー財団委員会・米山記念奨学会委員会の資金集めは大変だが、委員長になって初めてその資金使途・仕組が良く理解できて良かった
- (12)RI・地区への協力より地域社会との協調を優先すべき

～5組 欠席～

～6組 大川 幹二君～

テーマの中身をなかなか取らえきれずに、色々話をしている内に、いつも会員は食事をして話を聞くだけで終ってしまうので先輩会員と新会員の意見交換の機会を増やしたらと言う話になり、結局テーマの意味がわからないままに終った。

～7組 嶽村 佳郎君～

第1のテーマについては、ロータリーを常に身近に考えることと意見が一致しました。その後、第2テーマの親睦活動の実践活動に移り、楽しくも有意義な時間を持ちました。

～8組 谷口 誠也君～

このメンバー構成にして、定刻に始めることが出来、約2時間、すばらしいIDMを持つことができました。

テーマ「ロータリーが私の友人」について。そして、毎週の例会のスピーチの内容の苦労話から始まり、親睦について。

奥様方より家族会で美しい風景の見える所で美味しい食事をしてみたいという要望がありました。

又、より親睦を計るうえで年度はじめに委員会別のIDMを開いてはどうかという声もありました。

あるメンバーの事業所では朝礼で「私の一番」というタイトルでスピーチをしている。

各自と自負と存在感の意味合いも含めて、卓話でやってみては、と意見がありました。

結論としては、何でも気軽に話を出来る事が、ロータリーであり、又、親睦ではないかということでした。

～9組 上南 雅延君～

二つのテーマを戴いたのですが、リーダーが次期会長と言うこともあって、宇恵会長の施政方針を語る会となりました。

リーダーのテクニックにより、出席者全員から多彩な意見を引き出すことができました。
*山畑さんのご主人に、奥さんがロータリーに入会されての感想を？

主人は入会を勧められたようで、大変満足されているとのことでした。

*新入会員の上野山さんには、出席について・食事の席についての質問？

新入会員の席があってもよい？出来るだけ知らない方と話したいが…？

*上芝夫人は奥さんの奉仕は何をすれば良いか？
会員には社会奉仕に使う資金を出してもらっている。数年前から「たんぽぽの会」を援助している。野外で活動するため、出来れば奥様方も是非手伝って頂きたい。

ロータリーの奉仕活動は、継続的な事業にならない方が良いと言われているが、クラブの特色を出してもいいと考えている。「たんぽぽの会」については、大変喜んでもらっているので、引き続き援助していきたい。

会議中、終始なごやかな意見交換がなされ、司会者の次期会長としての意欲がみられ、すばらしい会議となりました。食事・座席・親睦・禁煙席 外、多くの意見を聞くことが出来ました。次年度は大いに期待できるものと考える次第です。

～10組 山野 明 君～

このテーマは非常に難しいので、どう言う風に解釈するかと言う事で、この話は抜きにして適当に親睦をして下さいと言う事で、このテーマを出されたのではないかと理解して、親睦の方で楽しませて頂きました。

9. 次回例会ご案内

平成13年12月24日(月・祝) 休 会

12月31日(月) 休 会

平成14年1月7日(月) PM6:30～

新年会 於 ターミナルホテル

10. 閉 会 点 鐘

▼▼▼ニコニコ・米山・BOX▼▼▼

谷口 誠也君 昨日は楽しい忘年ゴルフでした

中尾 享平君 "

広野 旭 君 会長様、昨日はお世話になりました

山畑 弥生君 岡田さん、谷口さん、広野さん、田村さん、土井さん、中尾さん、ありがとうございました

岩井 克次君 年次総会役員会を欠席しましたので、入れさせて頂きます

寺下 卓 君 ゴルフで少し足を痛めて、皆さんにお世話になりました